

L'Indépendant, 31/05/24

## Gestes qui sauvent : le Département en tournée à Bolquère

Depuis le 22 mai et jusqu'au 13 juillet, les sapeurs-pompiers et le Département font une tournée pour initier aux gestes qui sauvent. Mercredi 29 mai, ils étaient devant le supermarché de Bolquère-Pyrénées 2000. Christophe, chef du service sécurité incendie du CD 66 accompagné de Laurent, responsable formation, ont pu montrer, informer et faire participer les passants aux gestes de réanimation. Une information essentielle à la formation aux premiers secours qui peut être dispensée par une quinzaine d'associations dans le département.

Accompagnés par le staff du Département et sous l'œil attentif de Michel Garcia, conseiller départemental et 1er vice-président du Sdis et du maire Henri Baudet, les intervenants ont pu communiquer au plus près sur les services du Département autour de la solidarité, l'écologie et la citoyenneté.

Les conseillers numériques Ismaël et Adda, étaient aussi là pour informer et aider. Leur rôle est de faciliter l'accès au numérique et de réduire l'illectronisme (un rendez-vous est possible si besoin d'un accompagnement au 04 68 85 82 29). Marie-Laure, assistante de direction et Anna, stagiaire, ont distribué plaquettes, trousses de secours et magnets pour les numéros d'urgence. Pour rappel, à Bolquère les défibrillateurs sont situés à la mairie, à la Poste, à l'office de tourisme et au Termanal des loisirs ainsi qu'au supermarché. À ne pas oublier aussi les numéros d'urgence : le 112 pour toutes les situations d'urgence, le 114 pour les urgences par SMS, le 119 pour enfance en danger, et les plus connus 18 les pompiers, 17 la gendarmerie, 15 le SAMU.

Cette tournée, volonté de décentralisation pour aller au plus proche des habitants, semble essentielle pour mettre en avant les services du département qui sont souvent mal connus.

Prochaine étape de la tournée : ce **samedi 1er juin**, galerie marchande de Château Roussillon à Perpignan.